

**1 Porsche –  
2 Fahrer –  
3 Gesamtsiege –  
4 x Frauenpower –  
5 Jahre PCC ...  
50. PCC Weekend**



**IHRE GEMEINSAMKEIT:  
»PCC IST FÜR UNS SPORT,  
FREIZEIT UND URLAUB.  
SOBALD WIR DAS FAHRER-  
LAGER BETRETEN, IST ES  
URLAUB VON JOB UND FIRMA,  
NIRGENDS KÖNNEN WIR BESSER  
ABSCHALTEN.«**

#### **Ihre Erfolgsgeschichte in Zahlen:**

Zum dritten Mal in Folge hat Olaf Baunack den Gesamtsieg in der Jahreswertung gewonnen und ist damit der erfolgreichste Fahrer in der PCC Klasse.

#### **Olaf Baunack – Meisterschaftsergebnisse PCC:**

|       |                                  |
|-------|----------------------------------|
| 2008: | 2. in Klasse 4                   |
| 2009: | 3. Gesamt, 3. in Klasse 4        |
| 2010: | <b>1. Gesamt, 1. in Klasse 4</b> |
| 2011: | <b>1. Gesamt, 1. in Klasse 4</b> |
| 2012: | <b>1. Gesamt, 1. in Klasse 3</b> |

Anke Lawenstein ist zum vierten Mal Siegerin bei den Damen.

#### **Anke Lawenstein – Meisterschaftsergebnisse PCC:**

|       |  |
|-------|--|
| 2008: | 8. in Klasse 4, 2. Damen                   |
| 2009: | 6. in Klasse 4, <b>1. Damen</b>            |
| 2010: | 6. Gesamt, 2. in Klasse 4, <b>1. Damen</b> |
| 2011: | 2. Gesamt, 2. in Klasse 4, <b>1. Damen</b> |
| 2012: | 7. Gesamt, 3. in Klasse 3, <b>1. Damen</b> |

Alle Siege erzielten sie auf demselben und erfolgreichsten Auto, auf ihrem weißen, »unscheinbaren« 997 GT3.

#### **Das Siegerteam 2012 der PCC Serie – unschlagbar**

Die Szene ist eng mit den beiden PC Mitgliedern (seit 2006) verbunden, die sich über den Reitsport kennen gelernt haben. Sie sind seit 18 Jahren ohne Trauschein glücklich miteinander und werden ab 2013 im neuen 991 GT3 als Clubmitglieder des PC Kirchen-Hausen (ganz bestimmt) weitere Siege einfahren.

**Anke Lawenstein** – Jahrgang 1972, erfolgreicher Start mit 1 PS (Reitsport) und seit 2007 mit 415 PS unterwegs.

**Olaf Baunack** – Jahrgang 1964, Dressursport, Motorrad-Rennsport (4 Jahre Seriensport DM), 2004 dann das erste eigene 996 Cabrio, 2007 ein 997 GT3 und seit 2008 in der PCC Serie erfolgreich.

Sie haben in den letzten 5 Jahren KEIN (!) PCC Wochenende ausgelassen und sind bei Regen, Schnee, Hagel und Sonnenschein unfallfrei und vor allem siegreich ihre Runden gefahren. Klar, dass sie beim 50. Start in Leipzig (siehe Seite 64) am Ende auch wieder auf dem Siegertreppchen standen. Ein gewohntes Bild. Wir gratulieren! In Ihrer Wohnung stapeln sich die Siegerpokale und über jeden können Anke und Olaf eine Anekdote erzählen. Nichts ist vergessen. Sie kennen jede Rennstrecke, jede Kurve, jede Unebenheit wie ihre eigene Hosentasche.